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ALPITEL: SECONDA PARTE INTEGRATIVOPROSEGUE A SETTEMBRE 
 

Venerdì  16  luglio  presso  l’associazione  industriale  di  Cuneo  si  è  tenuto  un  ulteriore  incontro 
sull'integrativo Alpitel.  

Dopo l'intesa sulla prima parte recentemente raggiunta nell'ultimo incontro e tutt'ora al vaglio dei 
lavoratori,  che  ha  visto  durante  questa  giornata  ulteriori  puntualizzazioni  e  integrazioni,  la 
discussione è ripresa sugli altri punti dell'integrativo. 

L'azienda,  prima  di  iniziare  il  confronto  ha  colto  l'occasione  per  una  breve  presentazione  della 
riorganizzazione  in  corso,  che  in questo  caso  riguarda  il  gruppo dirigente.  Lo  scopo  è  avere dei 
risparmi  e una maggiore  capacità di  concentrarsi  sul  core  business  di Alpitel,  oltre  che  una più 
efficace gestione dell'impresa. 
 

DISCUSSIONE SULL'INTEGRATIVO PARTE II° 
 

Valutata come positiva la disponibilità data da Alpitel di affrontare anche a livello territoriale i temi 
dell'organizzazione del lavoro e delle distorsioni segnalate dai delegati, con specifici incontri, tema 
che  sarà  ripreso nell'integrativo, è  stata affrontata una prima discussione per  individuare  le voci 
necessarie  a  costruire  un  premio  di  risultato  aziendale,  con  possibili  riferimenti  a  obiettivi  di 
qualità, redditività e produttività.  

A  tale  scopo  la  direzione  si  è  impegnata  a  predisporre  una  prima  bozza  d'ipotesi,  dove  tra  gli 
obbiettivi sia valorizzato anche il livello di cantiere. 

Come sindacato abbiamo posto  la necessità di trovare  le modalità per estendere e consolidare  la 
“14a mensilità” a tutti i lavoratori Alpitel che oggi non la percepiscono. 

È stato chiesto di adeguare il valore del ticket e del buono pasto. 

Per quanto  riguarda  le  trasferte,  la parte più  importante e  complessa da discutere,  l'azienda ha 
proposto  di  provare  ad  adeguare  il  sistema  alle  nuove  esigenze,  cercando  soluzioni  innovative. 
Come  sindacato  abbiamo  fatto  una  serie  di  osservazioni  e  nella  disponibilità  alla  discussione 
abbiamo chiarito che i valori economici devono in tutti i casi aumentati adeguandoli verso l'alto. 

La  riunione  si  è  conclusa  con  il  rinvio  a  settembre.  Il prossimo  incontro  sarà preceduto da una 
riunione del Coordinamento dei delegati RSU, utile a predisporre delle proposte più dettagliate sui 
vari punti, da presentare alla direzione.  
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